

DIARIO IMAGEN

\$10 PESOS

Quintana Roo

SHEINBAUM PARDO GARANTIZA CONTINUIDAD DE LA OBRA Y

CELEBRA QUE EL PROYECTO YA REALIZA TODO EL RECORRIDO

TAMBIÉN SERÁ DE CARGA, EL TREN MAYA

Por José Luis Montañez

Durante su conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, reafirmó su compromiso con la continuidad del ferrocarril del Tren Maya, una de las iniciativas más emblemáticas de la administración anterior.

Sheinbaum destacó que el ferrocarril ya puede realizar todo el recorrido por los estados del sureste del país y que se recibirán más trenes para optimizar el servicio. "El Tren Maya, antes de que dejara el gobierno el presidente López Obrador, ya puede hacer todo el recorrido por todos los estados".

>2



Delinea Kamala >11 agenda con CSP, de ganar en noviembre



Agua, drenaje y >10 vivienda, a la zona oriente de Edomex



El Bulevar Turístico Cancún-Costa Mujeres será una realidad >7

